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　皆さんこんにちは。本日は清水

ガバナー補佐、大宮東ＲＣ鈴木会

長様、金子副幹事様にお越しいた

だきまして本当にありがとうござ

います。嬉しいことが三つござい

ます。一つは、新藤信夫会員が

７/１０付で、さいたま市議会第１５代の議長にご

就任されました。こころよりお祝い申しあげます。

二つめは、米山記念奨学寄附金が６/３０付で累計

額が６０００万円に到達し、１１/１２の地区大会

時に表彰を受けることになったことです。これまで

皆様方からの寄付金のお蔭でございます。本当にあ

りがとうございました。新見直前会長に表彰受賞し

ていただきたいと思いますのでよろしくお願いいた

します。三つめは、今日関根正也さんが入会され、

会員数が１１５名となります。嬉しいことをたくさ

んありがとうございます。
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　さて、“ロータリーあれこれ”の今日のテーマ

は、「ロータリーソング」についてです。例会では

点鐘の後にロータリーソングを歌います。第１例会

では国歌「君が代」に続いて「奉仕の理想」、第２

例会は「我等の生業」、第３例会は「手に手つない

で」、第４例会は「それでこそロータリー」を歌っ

ています。

　ただ、クラブの定款にもクラブ細則の第１４条議

事の順序にもロータリーソングを歌うとは書いてあ

りません。ではなぜロータリーソングを歌うので

しょうか。

　１９０５年２月２３日ポール・ハリスら最初の会

員４人でロータリー初のクラブ例会が開かれ、会員

同士の親睦と物質的相互扶助が盛んにおこなわれま
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した。１９０７年にポール・ハリスが社会的奉仕

と拡大に活動方針を転換したことから、ささいな

意見の相違が次第に大きくなり、親睦派と奉仕派

との間に意見が対立し、クラブ内が割れ、出席率

も低下しクラブ崩壊寸前までになりました。５番

目に入会したハリー・ラグルスがクラブのぎすぎ

すした雰囲気を和らげるために、「諸君、歌を唄

おう」と言って、当時流行っていた歌を何曲か音

頭を取って歌ったことで友情を取り戻し、奉仕の

議論から解放されて心と心を通わせることに成功

したとのことです。これがロータリーソングの始

まりで、この合唱が何年も続いて、例会での合唱

がロータリーの慣例となったそうです。このこと

からロータリーソングの意義は会を和ませること

にあるのだということが解りました。日本では例

会や各種会合が始まる前や閉会する前に儀礼的に

ロータリーソングが歌われますが、本来はそのよ

うな歌い方をするのではなく、どんなタイミング

で、どんな歌を唄おうと一向にかまわないようで

す。

　日本最初のロータリークラブは1920年創立の東

京ロータリークラブですが、初めの頃はロータ

リーソングとして英語のまま歌っていたそうで

す。やがて日本語によるロータリーソングを求め

る声が高まり、1935年(昭和10年)、京都での地区

年次大会で日本語のロータリーソング入選作とし

て「奉仕の理想」「我等の生業」が発表され、戦

後1951年(昭和26年)に「手に手つないで」が作ら

れ、1953年(昭和28年)、「それでこそロータリー」

が誕生しました。我がクラブはこの４曲を歌が作

られた順に歌っています。

  ところで、「戦時中はどうしていたのか？」と

いう疑問が湧きましたので調べてみました。

　戦時中、ロータリーの発祥がアメリカであるこ

とから、ロータリーはアメリカのスパイではない

か、フリーメーソン組織じゃないかと疑われ、例

会に特高が来て、サーベルをガチャつかせながら

例会を監視したそうです。その疑いを晴らし、国

に対して忠誠を誓うことを証明する為に例会場に
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第2770地区　４グループガバナー補佐　　　  清水恒信 様

大宮東ロータリークラブ    　　   会長 鈴木八郎 様

　　　　　　　　　      　　   副幹事 金子浩万 様

オブザーバー　　　　　　　　　　 　　 藤田博人 様

※米山記念奨学生　 　　  シャキャ・スラクシャさん
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国旗を掲揚し、国歌を歌ったそうです。そのこと

が今日に至っており、例会場に国旗を掲揚し、第

１例会で国歌を斉唱しています。

　アメリカは移民の集まりなので、アメリカ人で

あるという自覚を持たせる為に国旗掲揚と国歌斉

唱が盛んに行われていますが、アメリカ以外の殆

どの国では国旗掲揚、国歌斉唱の習慣は無いそう

です。今後は、和んだ雰囲気の例会にしようとの

思いを込めて大きな声で合唱していきましょう。

今日は、２回目の部門別委員会方針の発表で

す。よろしくお願いいたします。

ご清聴ありがとうございました。
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　　　　皆さんこんにちは。髙橋誠一様の推薦で只今入

会をさせて頂きました。未だ何も分かりませんの

で色々とご指導頂ければと思います。

髙橋誠一様からもありましたが会社はトヨタレ

ンタリース埼玉の前任 吉田の後を継ぎまして入会

をさせて頂きました。会社は名前の通り、レンタ

カー、カーリースを中心に仕事をさせて頂いてお

ります。県内にレンタカー40店舗、リース事務所

が6拠点ございますので各場所では、皆様方には

色々お世話になっているかと思います。今後共宜

しくお願い致します。

私個人としましては、弊社が今年50周年ですが

私は今年60周年ということで還暦を迎えます。子

供も2人独立しまして家内と2人ということです。

子供も育ち多少余裕も出来、仕事としても、会員

としての活動も出来る限り一生懸命やらせて頂き

ますので今後共宜しくお願い致します。本日は有

り難うございます。

入 会 式入 会 式入 会 式入 会 式
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　関根正也様をご紹介致します。トヨタレンタ

リース埼玉の吉田 繁会員が６月に定年退職さ

れ、後任として専務取締役の関根正也様にご入会

頂きました。事業内容は自動車賃貸業です。事業

所はさいたま市大宮区吉敷町にあり、ご自宅は、

白岡市西にございます。趣味はスポーツ観戦、ゴ

ルフということです。ご家族は、奥様とご長女、

ご長男です。どうぞ皆様宜しくお願い致します。

幹事　染谷義一幹事　染谷義一幹事　染谷義一幹事　染谷義一

　

大宮東RCさん、当クラブ例会にようこそおいで

頂きました。ありがとうございます。

1.7月5日から6日にかけて、福岡県と大分県を中

　心とする九州北部で発生した集中豪雨がござい

　ました。昨日の発表ですと35人の方がお亡くな

　りになりました。

　これに伴い、2700地区から2770地区へ人道的立

　場からの義援金のお願いがございました。

　メンバーお一人、目安1,000円の義援金を送り

　たいと思っております。

　つきましては、本日ニコニコの他に義援金もお

　受けいたしますので、皆様のご支援賜ります様、ご

　協力宜しくお願い致します。

2.本年度からの試みでございます、親睦を目的と

　した部会設立の件ですが、第1号として、ビリ

　ヤード・ダーツ部会の申請がございましたので

　ご報告させて頂きます。ご興味のある会員さん

　は部会を通して親睦をはかってください。

幹 事 報 告幹 事 報 告幹 事 報 告幹 事 報 告
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ロータリークラブ鈴木八ロータリークラブ鈴木八ロータリークラブ鈴木八ロータリークラブ鈴木八

郎会長様、金子浩万副幹郎会長様、金子浩万副幹郎会長様、金子浩万副幹郎会長様、金子浩万副幹
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長、関根正也新会長、関根正也新会長、関根正也新会長、関根正也新会
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　　　　親睦委員会親睦委員会親睦委員会親睦委員会

　井上勝美 委員長　井上勝美 委員長　井上勝美 委員長　井上勝美 委員長

　　「55周年記念事業　船上移動例会」について。

　8/4東京ベイクルージングレストランシンフォ

ニーの移動例会を行います。本日参加されます皆

様には最終のご案内文書をお配り致しました。大

宮ソニックシティ西側のシーノ側にバス3台を午

後2：20に配車、集合時間2：30、出発2：40、定刻出

発に間に合わない方は現地にお集まり下さい。

　米山記念奨学委員会　米山記念奨学委員会　米山記念奨学委員会　米山記念奨学委員会

　吉田暎治 委員長　吉田暎治 委員長　吉田暎治 委員長　吉田暎治 委員長

　米山記念奨学部門セミナーが７月１６日(日)に

ラフレさいたまで開催されました。出席者は奨学

生シャキャさん、木本栄一カウンセラー、清水恒

信ガバナー補佐、小木曽賢己公共イメージ部門委

員長と吉田暎治です。テーブルディスカッション

では各クラブ寄付金の徴収方法が対象になりまし

た。当クラブは普通寄付金、特別寄付金共年会費

より充当しておりますが、別途特別寄付金（米山

功労者10万円）のご協力をお願い致します。

委 員 長 報 告  委 員 長 報 告  委 員 長 報 告  委 員 長 報 告  

■会員増強維持部門委員会委員長

　高橋誠一

・会員増強維持委員会委員長

　結城　剛

・会員選考委員会委員長

　新藤耕四郎

■奉仕プロジェクト部門委員会委員長

　小沢　孝

部門別委員会方針発表部門別委員会方針発表部門別委員会方針発表部門別委員会方針発表

・職業奉仕委員会委員長

　山崎一祥

・社会奉仕委員会委員長

　小林政良

・国際奉仕委員会委員長

　竹内雅人

・シスタークラブ委員会委員長

　渋谷廣慶

■青少年奉仕部門委員会委員長

　伊田雄二郎

・青少年奉仕委員会委員長

　吉田奉行

・インターアクト委員会委員長

　高橋真貴子

■財団支援部門委員会委員長

　荒井伸夫

・ロータリー財団委員会委員長

　榎本貞寿

・地区補助金委員会委員長

　新藤栄介

・グローバル補助金委員会委員長

　渋谷廣慶

・地区米山記念奨学委員会委員長

　吉田暎治

3.次回の例会ですが、岩槻東RC、越谷南RC、大宮

　中央RCがおいでになられます。当日の例会は長

　期計画委員会担当のテーブルディスカッション

　で、他クラブさんも多数いらっしゃいますので、大

　変楽しみな例会となっております。多数のご参

　加をお願い致します。


